



IMPORTANT INFORMATION

⚠ WARNING!

For your child's safety and health.

Wash and inspect before each use. Glass bottles may break. The bottle shall be assembled by parent. Always use this product with adult supervision. Do not contact with cold fluid immediately after high temperature cleaning. Do not use highly corrosive antibacterial or chemical sterilization solutions which might damage the product. Always check food temperature before feeding. Do not warm contents in microwave oven because this may produce localized high temperatures and hotspots. Do not let child take bottle to bed or self-feed. Continuous and prolonged sucking of fluids will cause tooth decay. To prevent possible choking hazard, test strength of nipple/teat by pulling on bulb portion. Discontinue if any tear or crack appears on glass bottle or nipple/teat. Never use feeding nipples/teats as a pacifier/soother. Do not leave a feeding nipple/teat in direct sunlight or heat, or leave in sterilizing solution for longer than recommended, as this may weaken the nipple/teat. Discard and replace at first sign of weakness or damage. Do not let child walk or run while carrying the bottle. This is not a toy. Keep all components not in use out of the reach of children. Never attach to cords, ribbons, laces or loose parts of clothing. The child can be strangled. Discard all packaging components before use.

HOW TO CLEAN

To ensure proper hygiene before first use, disassemble bottle and place all components in boiling water for 5 minutes. To avoid distortion after prolonged contact with the bottom of the sterilizer/boiler, ensure there is sufficient volume of water during boiling for sterilization. For ongoing cleaning, carefully disassemble the Bond™ bottle. Wash all components with soap, hot water and rinse thoroughly.

A. Use a valve brush for cleaning inside the nipple/teat. Insert the valve brush into the base opening of the nipple/teat. Gently rotate to scrub the area clean.

NOTE: After scrubbing, rinse all parts thoroughly under running water to remove any soap residue. Ensure there's no soap left behind, as it can be harmful if ingested by your baby. Allow all parts to air dry completely on a clean drying rack before reassembling the bottles.

HOW TO USE

1. Clean before each use. When assembling your bottle, first pull the nipple/teat through the collar of your bottle, making sure it is pulled all the way to the locked position.

The locked position is when the base of the nipple/teat is flush against the upper rim of the collar (no gap). It is easier to assemble if you pull the nipple/teat back and forth and upwards, instead of pulling it up straight.

2. Only use Munchkin Bond™ nipples/teats with the Munchkin Bond™ bottles. Replacement nipples/teats are available separately. Please make sure that you are feeding your baby with the correct flow rate nipple/teat.

RENSEIGNEMENTS IMPORTANTS

⚠ MISE EN GARDE!

Pour la santé et la sécurité de votre enfant. Laver et inspecter avant chaque utilisation. Les biberons en verre peuvent se casser. Le biberon doit être assemblé par le parent. Toujours utiliser ce produit sous la supervision d'un adulte. Ne pas mettre en contact avec un liquide froid immédiatement après un nettoyage à haute température. Ne pas utiliser de solutions antibactériennes ou de stérilisation chimique très corrosives qui pourraient endommager le produit. Toujours vérifier la température des aliments avant de donner à l'enfant. Ne pas réchauffer le contenu au four à micro-ondes car cela peut produire des températures élevées et des points chauds localisés. Ne pas laisser l'enfant apporter le biberon au lit ou s'alimenter seul. La succion continue et prolongée de liquides provoque des caries dentaires. Pour éviter tout risque d'étouffement, tester la résistance de la tétine en tirant sur le bulbe. Cesser l'utilisation si une déchirure ou une fissure apparaît sur le biberon en verre ou sur la tétine. Ne jamais utiliser les tétines comme suce. Ne pas laisser une tétine en plein soleil ou en pleine chaleur, ou ne pas laisser dans une solution stérilisante plus longtemps que recommandé, car cela pourrait affaiblir la tétine. Jeter l'article et le remplacer au premier signe de dégradation ou de détérioration. Ne pas laisser l'enfant marcher ou courir avec le biberon dans les mains. Ce produit n'est pas un jouet. Garder tous les éléments non utilisés hors de la portée des enfants. Ne jamais l'attacher à des cordons, rubans, lacets ou à des parties de vêtement lâches. L'enfant pourrait s'étrangler. Jeter tous les éléments d'emballage avant l'emploi.

NETTOYAGE

Pour garantir une bonne hygiène avant la première utilisation, démonter le biberon et placer toutes les pièces dans de l'eau bouillante pendant 5 minutes. Pour éviter toute déformation après un contact prolongé avec le fond du stérilisateur/ bouilleur, il faut s'assurer que le volume d'eau pendant l'ébullition est suffisant pour la stérilisation. Pour un nettoyage continu, démonter soigneusement le biberon Bond™. Laver toutes les pièces avec du savon, de l'eau chaude et les rincer soigneusement.

A. Utiliser une brosse à valve pour nettoyer l'intérieur de la tétine. Insérer la brosse à valve dans l'ouverture près de la tétine. Tourner doucement pour nettoyer la zone en frottant.

REMARQUE : Après avoir frotté, rincer soigneusement toutes les pièces à l'eau courante pour éliminer tout résidu de savon. Veiller à ce qu'il ne reste pas de savon, car il peut être nocif s'il est ingéré par votre bébé. Laisser toutes les pièces sécher complètement à l'air sur un support de séchage propre avant de réassembler les biberons.

MODE D'EMPLOI

1. Nettoyer avant chaque utilisation. Lorsque vous assemblez votre biberon, tirer d'abord la tétine à travers le col de votre biberon, en vous assurant qu'elle est bien tirée jusqu'à la position verrouillée.

La position verrouillée est celle où la base de la tétine est au ras du bord supérieur du col (aucune fente). Il est plus facile à assembler en tirant la tétine d'avant en arrière et de haut en bas, au lieu de la tirer droit.

2. Utiliser uniquement les tétines Munchkin Bond™ avec les biberons Munchkin Bond™. Des tétines de rechange sont disponibles séparément. Veuillez vous assurer de nourrir votre bébé avec la tétine offrant le bon débit.